



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Dubes Xiao Qian Tinjau Kondisi Pembangunan Proyek Kereta Cepat Jakarta - Bandung

BANDUNG (IM) - Dubes Tiongkok untuk Indonesia Xiao Qian sebelum mengakhiri tugasnya dan pulang ke Tiongkok, Kamis (11/11) lalu kembali mengunjungi proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung.

Pimpinan PT. KCIC, HSRCC (High Speed Railway Contractor Consortium), CDJO (CARS Dardela Joint Operation), China Railway Group Limited, Power Construction Corporation of China, BIM Group dan perwakilan China Development Bank.

Dubes Xiao Qian dan rombongan meninjau jembatan rangka baja DK1114, fasilitas track laying, stasiun Tegalluar, depo kereta cepat, terowongan No. 2 dan casting yard No. 1.

Dalam kesempatan tersebut, dia meninjau serta memberikan instruksi kepada perusahaan untuk melaksanakan pembangunan proyek dengan baik serta melakukan aksi pencegahan epidemic dengan baik.

Dubes Xiao Qian sepenuhnya menegakkan dan mengucapkan selamat kepada proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung atas serangkaian kemajuan signifikan selama pembangunan proyek yang hampir mencapai empat tahun.

Dia juga berterima kasih



Dubes Xiao Qian dan tim pembangunan proyek Tiongkok berada di fasilitas track laying Tegalluar.



Dubes Xiao Qian berfoto bersama dengan karyawan Indonesia di casting yard No. 1.

kepada perusahaan yang telah memberikan kontribusi positif mereka bagi proyek Kereta Cepat Jakarta Bandung serta kerjasama pragmatis Tiongkok-Indonesia serta dan pembangunan "Belt and Road".

Dubes Xiao Qian juga memotivasi perusahaan Tiongkok untuk menjaga semangat kerja yang tinggi berani bekerja keras, melakukan pekerjaan yang solid dalam pembangunan proyek dan pencegahan dan pengendalian epidemic sekaligus membangun Kereta Cepat Jakarta-Bandung dengan aman, lancar, tepat waktu serta berkualitas tinggi.

Pimpinan perusahaan Tiongkok merasa sedih dan menyangkan kepulangan



Dubes Xiao Qian meninjau Stasiun Tegalluar.

Dubes Xiao Qian.

Mereka mengatakan prestasi yang diraih dalam pembangunan Kereta Cepat Jakarta-Bandung tidak lepas dari instruksi dan koordinasi pemerintah serta Kedubes

Tiongkok.

Mereka juga menyatakan terima kasih atas perhatian, dukungan, koordinasi dan dorongan Dubes Xiao Qian terhadap proyek ini.

Mereka akan terus bekerja



Dubes Xiao Qian mendengarkan penjelasan kondisi proyek di Terowongan 2.

keras dan melakukan yang terbaik untuk mendorong pembangunan proyek serta aksi pencegahan pandemi.

Sekaligus berupaya keras agar proyek tersebut dapat selesai dan dibuka untuk lalu

lintas sesegera mungkin.

Proyek Kereta Cepat Jakarta - Bandung dimulai sejak Juni 2018 dan pembangunan proyek terus dipercepat.

Saat ini, pembebasan lahan proyek telah selesai dan peker-

jaan sipil seluruh jalur telah selesai lebih dari 90 persen.

Proyek kini telah memasuki tahap konversi dari pembangunan menuju persiapan operasional serta pemeliharaan. • idn/din

Bupati Bulukumba Ajak Warga Tionghoa Berinvestasi di Bulukumba

BULUKUMBA (IM) - Bupati Bulukumba Andi Muchtar Ali Yusuf mengajak warga Tionghoa untuk berinvestasi di Kabupaten yang berjudik Butta Panrita Lopi ini.

Hal tersebut disampaikan bupati yang bisa dipanggil Andi Utta ini dalam pelantikan PC Perhimpunan INTI (Pengurus Cabang Perhimpunan Indonesia Tionghoa) Bulukumba, di Cafe Wow Jl. Lanto Dg. Pasewang, Kamis (4/11) malam lalu.

Andi Utta menyampaikan siapapun warga Tionghoa boleh berinvestasi di kabupaten yang saat ini dipimpinnya bersama dengan sang Wakil Andi Edy Manaf.



Bupati Bulukumba Andi Muchtar Ali Yusuf berfoto bersama PC Perhimpunan INTI Bulukumba.

"Bagi siapapun warga Tionghoa silahkan berinvestasi buat siapapun warga Tionghoa, pintu terbuka lebar untuk masuk Bulukumba berinvestasi," ujar Andi Utta.

Dia menambahkan dirinya siap menjadi garda terdepan untuk warga Tionghoa jika melakukan

investasi di Bulukumba. "Saya siap jadi garda terdepan. Pokoknya kalau ada yang

coba-coba mempersulit. Silahkan hubungi saya," tandasnya. Sementara itu, Ketua DPC

INTI Bulukumba Crist Thammrin mengucapkan terima kasih atas peluang investasi yang diberikan Bupati Bulukumba.

"Tentunya ini hal yang baik bagi kami. Dan saya pribadi sangat berterimakasih atas peluang dan kesempatan yang diberikan oleh beliau," kata Crist Thammrin.

Crist menyatakan INTI Cabang Bulukumba akan selalu ada untuk turut berkontribusi terhadap pembangunan Bulukumba di berbagai bidang.

Saat ini, pengurus Cabang Inti Bulukumba memberikan bantuan ke Pemerintah Kabupaten Bulukumba berupa alat kesehatan dan mobil ambulance. • idn/din

UK Petra Terima Hibah Kendaraan Operasional Bus dari BNI

SURABAYA (IM) - Genap berusia 60 tahun pada September 2021 lalu, UK Petra menerima kado spesial berupa satu unit kendaraan operasional bus dari PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk.

Penyerahan bus secara simbolis dilakukan Direktur Hubungan Kelembagaan BNI Sis Apik Wijayanto didampingi pemimpin BNI lain dan para stafnya, di Gedung Q Kampus UK Petra, Kamis (11/11).

Direktur Eksekutif YPTK (Yayasan Perguruan Tinggi Kristen) Petra Rolly Intan, mengucapkan terima kasih kepada BNI.

Rencananya bus akan digunakan membantu transportasi mahasiswa khususnya



Penandatanganan MoU antara UK Petra dengan BNI.

di daerah Barat agar tidak membawa mobil pribadi ke kampus UK Petra. Sehingga mengurangi kemacetan di

daerah Sivalankerto. Sis Apik Wijayanto juga mengucapkan terima kasih atas jalinan kerja sama dengan

YPTK Petra sebagai salah satu kampus terbaik di Jawa Timur.

"Kami sebagai bank BUMN siap melakukan kolaborasi untuk mendukung Kampus Merdeka bersama UK Petra," ujarnya.

Dalam acara itu, Rektor UK Petra Djwantoro Hardjito melakukan penandatanganan MoU (Memorandum of Understanding) kerja sama kegiatan bersama dengan BNI.

Seperti penyelenggaraan kolaborasi riset, pengembangan sumber daya, penyelenggaraan kegiatan ilmi-

ah, kajian ilmiah, seminar, lokakarya, peningkatan dan pengembangan kompetensi sumber daya manusia hingga

penyediaan layanan jasa perbankan.

Sebelumnya, pada 2019, BNI memberikan Laborato-

rium Bahasa UK Petra yang digunakan sebagai tempat pelaksanaan ujian HSK (Hanyu Shuiping Kaoshi).

Laboratorium ini berisi komputer dilengkapi dengan headphone yang digunakan untuk berlatih speaking, dimana suara dapat direkam dan diputar ulang untuk mendengar pelafalan yang diucapkan.

Sementara itu, bus dari BNI berkapasitas 25 penumpang dengan bahan bakar mencapai 100 liter ini nantinya dilengkapi aplikasi Shuttle Bus UKP yang dipelopori Kevin

Jonathan dan Michelle Christina Chandra, mahasiswa Program Studi (Prodi) Informatika UK Petra bimbingan Prof Rolly Intan.

Aplikasi tersebut memudahkan mahasiswa UK Petra, dimana nantinya mereka yang akan naik bus cukup melakukan pendaftaran kursi terlebih dahulu.

Kemudian bisa memilih jam keberangkatan dan menunjukkan QR Codenya.

"Saat ini kami sedang melakukan pengembangan pemantauan rute atau tracking posisi bus sedang berada dimana. Kami sedang proses menyelesaikan aplikasinya," ujar Rektor UK Petra. • vivi



Berkeliling dengan bus.



Pemotongan pita penyerahan bus.



Penyerahan kunci bus secara simbolis.

TARUMANAGARA XINYA COLLEGE
达国新雅学院

Pendaftaran Mahasiswa Baru 2022/2023
新学年招生公告 2022/2023 年

100% BEBAS UANG GEDUNG
免收赞助费

Bisnis Mandarin
中文商务专业

Keguruan Mandarin
中文师范专业

Pariwisata Mandarin
中文旅游专业

Scan QR Code
Untuk Informasi Beasiswa dan Penyerahan Mahasiswa Baru
多语言招生中心 中文中心
Informasi lebih lanjut hubungi
招生办 招生办
0811 7579 727
admisit@tarumanagara.ac.id

LOKASI PERKULIAHAN 学院位置
Tarumanagara II Hall C Lt. 2
Jl. Tanjung Duren Utara No. 1, Grogol, Jakarta Barat

admisit@tarumanagara.ac.id @TarXinCollege @ProudUntarian

10 Lions Club Gelar Donor Darah di Thamrin City dan Club Lainnya Adakan di 51 Titik di Seluruh Indonesia



Foto bersama Dokter M Subuh, CC Harianto Setiadinata, Diena Hartono, Fuco Chandra, Imran Agus Nurali, Syarif, Mualim Wijoyo, para pejabat MD 307, DG Rup N Gurbani, pejabat Distrik, PDG Elisabeth Halim, PDG Dalbir Singh Kapoor, IPDG Ellen Theresia, Rossy IB, Lie Joeng Lim, Kendro Setiawan, Esty Lawrence, Susiana Wagei, para fellow Lions yang tergabung dalam kepanitiaan donor darah di Thamrin City, Jakarta, Sabtu (13/11).

JAKARTA (IM) - Perkumpulan Lions Clubs Indonesia Multi Distrik (MD) 307 serentak menggelar acara donor darah di Thamrin City (Lantai 3), Jakarta dan 51 titik lainnya di beberapa kota/tempat di seluruh Indonesia, Sabtu (13/11) dan Minggu (14/11).

Pembukaan acara, Sabtu (13/11), dipusatkan di Thamrin City Jakarta, serta dihubungkan ke 51 titik secara daring, yang dipandu oleh Radit dan Hana.

Saat itu, ketua panitia, Diena Hartono (Presiden LCJ Menteng Sejahtera) mewakili semua ketua panitia donor darah mengatakan, acara ini digelar dalam rangka Hari Lions Indonesia (HLI) ke-52 dan Hari Kesehatan Nasional (HKSN) ke-57. Ia menjelaskan, untuk donor darah di Thamrin City melibatkan 10 club, yakni Menteng Sejahtera, Mutiara Prima, Nusantara, Ebony, Matahari, Mettaya Metasha, Jayakarta Prima, Sentra Bisnis, Menteng Spirit dan New Spirit.

"Di Thamrin City selama dua hari, panitia menargetkan 500 kantong darah. Terima kasih kepada Kemenkes, PMI DKI dan manajemen Thamrin City yang sudah mendukung acara ini, para pendonor serta seluruh pihak yang sudah berpartisipasi

menyukseskan kegiatan mulia ini," kata Diena.

Koordinator Perayaan Hari Lions Multi Distrik 307, Fuco Chandra mengatakan, donor darah dilaksanakan di 52 titik yang tersebar di Jakarta, Medan, Pekanbaru, Jambi, Palembang, Makassar, Jawa Tengah, Jogjakarta, Surabaya, Bandung, Batam, Bogor, Pontianak, Tangerang dan kota-kota lainnya.

"Para club di masing-masing distrik telah melakukan kegiatan donor darah dari periode Juli - November dan puncak pelaksanaan 2 hari berturut-turut yakni 13-14 November 2021 dengan target 5.200 kantong," ujar Fuco.



KI-KA: Fuco Chandra, Imran Agus Nurali, Syarif, Diena Hartono, Dokter M Subuh, CC Harianto Setiadinata, Mualim Wijoyo dan Rossy IB saat membuka acara donor darah serentak.



Dokter M Subuh, CC Harianto Setiadinata, Diena Hartono, Fuco Chandra, Syarif, Mualim Wijoyo, Rossy IB meninjau pelaksanaan donor darah.



Diena Hartono menyerahkan bingkisan kepada para pendonor.

Ketua Dewan Gubernur RI, PMI, Thamrin City dan Taman Angrek mengatakan, selama 52 tahun Perkumpulan Lions Indonesia telah mengabdikan bagi masyarakat yang membutuhkan lewat bermacam kegiatan pelayanan yang berfokus pada diabetes, childhood cancer, environment, vision, relieving the hunger, dan lain-lain.

"Satu kantong darah yang kita sumbangkan dapat menyelamatkan jiwa banyak orang. Terima kasih kepada para pendonor. Apresiasi kami kepada seluruh panitia dan Anggota Lions yang begitu semangat menyukseskan acara ini," kata Harianto. Ia juga menyampaikan

penghargaan kepada Kemenkes RI, PMI, Thamrin City dan Taman Angrek serta semua yang telah menyediakan tempat lokasi donor darah.

Staf Ahli Bidang Ekonomi Kesehatan Dokter M. Subuh, MPPM yang membacakan sambutan Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin, menyampaikan apresiasi kepada Lions Club yang sudah menggelar acara ini. "Darah merupakan urat nadi kehidupan. Sepanjang pandemi, kita semua khawatir karena rumah sakit kekurangan stok darah. Maka, kita semua patut bersyukur karena Lions Club melakukan kegiatan ini," ujarnya.

CEO Thamrin City, Mualim Wijoyo mengaku senang bisa menjalin kerja sama dengan Lions Club untuk kegiatan kemanusiaan ini.

Perwakilan PMI DKI Jakarta Syarif juga menyampaikan apresiasi kepada Lions Club yang sudah mendukung PMI dalam penyediaan stok darah.

Sambutan juga disampaikan oleh Kasdam I/ Bukit Barisan Brigien TNI Purwito Hadi Wardhono. Ia memberikan apresiasi kepada Lions Clubs Indonesia yang sudah mengadakan acara mulia ini. • vit

Kembali Lakukan Aksi Sosial, YEMI Adakan Pemasangan Kaki Palsu Gratis ke Penyandang Disabilitas dan Donor Darah



Relawan YEMI dan petugas PMI berfoto bersama.



Penyandang disabilitas yang menerima bantuan kaki palsu berfoto bersama Bhiksuni Bhadra Prajnani, relawan YEMI dan panitia.

JAKARTA (IM) - Aksi sosial kembali dilakukan oleh keluarga besar YEMI (Yayasan Etika Moral Indonesia) berupa pemasangan kaki palsu gratis bagi penyandang disabilitas dari keluarga pra sejahtera dan donor darah.

Dua kegiatan tersebut dilangsungkan di Kantor Sekretariat YEMI, Jalan Pluit Karang Indah VIII No 45A, Pluit, Penjaringan, Jakarta Utara.

Pemasangan kaki palsu gratis yang merupakan program lanjutan kaki palsu gratis tersebut dilakukan pada Sabtu (13/11).

Seperti pada pelaksanaan sebelumnya pada 27 Juni 2021, YEMI dalam melakukan aksi sosial itu berkolaborasi dengan Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia) dan MNC Peduli.

Lanjutan pemasangan kaki palsu gratis ini dimulai dengan pengukuran kaki para penyandang disabilitas yang mendapatkan bantuan pada Kamis (14/10).

Sebanyak 30 warga penyandang disabilitas dari berbagai kota, antara lain Jakarta, Bogor dan Purbalingga yang sudah mengikuti proses pengukuran kaki, kemudian mengikuti pemasangan kaki palsu.

Sejumlah penyandang disabilitas yang mendapatkan

kaki palsu gratis tersebut mengatakan bantuan yang mereka terima ini sangat bermanfaat, terutama untuk menunjang aktivitas mereka, sehingga mereka bisa lebih mandiri lagi.

Donor Darah

Sehari setelah pelaksanaan program kaki palsu gratis, Minggu (14/11), YEMI melanjutkan aksi sosialnya dengan menggelar donor darah.

Kegiatan sosial yang dilakukan secara rutin ini, bekerja sama dengan PMI (Palang Merah Indonesia) DKI Jakarta dan didukung oleh Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia).

Aksi donor darah ini dalam rangka berpartisipasi memenuhi kebutuhan stok darah di PMI.

Dan seperti di kegiatan sebelumnya, aksi sosial ini pun disambut antusias oleh warga dari berbagai kalangan yang ingin mendonorkan darahnya.

Terbukti warga yang datang jumlahnya mencapai 220 orang. Dari pagi hingga jelang sore, warga terus berdatangan untuk mendaftar sebagai pendonor darah.

Dari 220 orang yang mendaftar, yang berhasil bisa mendonorkan darahnya se-



Relawan YEMI berfoto bersama Bhiksuni Bhadra Prajnani.

banyak 164 orang. Mereka yang tidak berhasil sebanyak 56 orang dikarenakan Keselamatan.

Seperti pada donor darah sebelumnya, panitia memberikan makan siang, Oximeter, snack, vitamin dan minuman.

"Kami kembali mengadakan kegiatan sosial ini yaitu pemberian kaki palsu kepada penyandang disabilitas yang membutuhkan dan donor darah dalam rangka ikut berupaya memenuhi kebutuhan stok darah di PMI," ujar Ketua Umum YEMI Alex Tumondo.

Alex Tumondo berharap melalui bantuan kaki palsu ini bisa menunjang produktivitas para penyandang disabilitas dalam kehidupan sehari-hari

mereka dan untuk donor darah diharapkan bisa membantu mereka yang membutuhkan.

YEMI dengan Ketua De-

wan Pembina DR.Eddie Kusuma SH.MH tak pernah lelah untuk melakukan kegiatan sosial untuk kepentingan masyarakat.



Suasana donor darah yang berlangsung lancar dan menerapkan protokol kesehatan.



Pendonor darah mendapatkan bingkisan dari panitia.

Ada pun relawan YEMI yang terjun di dua kegiatan sosial tersebut yaitu Astina Lie, Paul Kosasih dan Sudarto Hwang, Eolia Lie, Vonny, Adi

Dharma Kosasih, Tania, Al-berth, Franky.

Dan tampak hadir Bhiksuni Bhadra Prajnani beserta Tim Prajna Nyakrawati. • kris



Relawan YEMI dan Bhiksuni Bhadra Prajnani berfoto bersama penyandang disabilitas yang menerima bantuan kaki palsu.